



COMUNICADO DE LA FUNDACIÓN HUMANITARIA DE LOS ROTARIOS ESPAÑOLES.

Para dar cumplimiento a lo que estipulan nuestros estatutos, el día 30 de Julio pasado se ha producido la renovación del Patronato de nuestra Fundación, que se detalla a continuación

- Cese de los patronos electivos Alejandro Amoedo Ruiz, Vicente Juan y Verdú, Joan Anglès Anglès y Rosa Ribas Balcells, por haber cumplido el período para el que fueron nombrados.
- Cese de los patronos José Fernández Alvarez-Tamargo, Eduardo Cuello Oliván y Jesús Martínez Ortega, por la finalización de su cargo de gobernadores de distrito el pasado 30 de junio, cargo que lleva aparejado su pertenencia al Patronato.
- Toma de posesión como patronos de la FHRE por parte de Soledad Carrillo Saénz y Ricardo J. Molina Juarez, en representación de los Distritos 2201 y 2203 como gobernadores electos.
- Toma de posesión de José Fernández Alvarez-Tamargo, (2201), Eduardo Cuello Oliván y José María Mesa Parra (2202) e Isidoro Alés Gómez (2203) como patronos electivos al haber sido elegidos en sus respectivas Conferencias de Distrito.
- Elección por unanimidad de Isidoro Alés Gómez, Presidente de la Fundación Humanitaria de los Rotarios Españoles para el período 2019-2021.
- A propuesta del ya Presidente Isidoro Alés se acordó designar Director de la Fundación a Alejandro Amoedo Ruiz para que pueda seguir ayudando en la consolidación de la misma en esta nueva etapa.

- Cese de nuestro Secretario Antonio Font Piera por los mismos motivos que el presidente y nombramiento del nuevo secretario en la persona de Joan Anglès Anglès.

El Patronato hará todos los esfuerzos necesarios para que nuestra Fundación Humanitaria de los Rotarios Españoles siga creciendo en los años sucesivos y se consolide como un instrumento de ayuda indispensable en la vida rotaria.

Madrid, 5 de Agosto de 2019.

Fdo. Isidoro Ales Gómez
Presidente

